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「夢をかたちに」

★ 来訪者紹介　　　　　　小林 一好会長

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 　手に手つないで

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 本日の卓話

★ 謝辞　　　　　　小林 一好会長

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席状況報告

★ 点鐘

籠原ロータリークラブに所属しているガバナー補佐、吉野光治様です。

行田アンサンブル協会の、矢部リンメイ様と白神里佳様です。



★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

日本の四季の中で多くの人が秋を楽しみにしている事と思います。芸術の秋、行楽の秋、スポーツの秋、

読書の秋、そして日本酒の美味しい秋と言うように、秋ほど形容詞が多く付く季節はありません。

秋を付けようと思えば何でも付いてしまいます。つまり何でもやれそうな季節が秋です。

皆さんも秋に何かを付けて、新しい事を始めてみてはと思います。

新世代につきまして、ロータリーの友に掲載されていました。和歌山城南ロータリークラブの記事で、

暗唱で心豊かにと題しまして、小中学生を対象として暗唱大会が開催されました。

趣旨は「次世代を担う子供たちを社会全体で豊かに育てていこう。そのためにロータリアンも力を貸そう」と言う事で、

子供たちが優れた名文や詩に含まれた、豊かな情感や生命に対する愛情を自身の精神の中に育ててほしいとの

試みです。内容は、個人・グループによる群読・クラス全員が発表あるいはクラス代表が発表したり、

各学校の創意工夫をころしての大会で優れた名文の暗唱ｇ国語の基礎学力とも言うべき「読む・話す・聞く」の

能力向上に大きく寄与し、また大会に備えての繰り返し練習する事により、クラスの仲間、先生、家族との

コミュニケーションが図れ、豊かな人間性を生じるもので有ると言う事でした。大変素晴らしい事です。

また、当クラブで行っております小学生芸術劇場の趣旨と同じであると思い、他のクラブでも行っていると言う事で、

発表させて頂きました。

今日は吉野ガバナー補佐を迎えての例会です。11時～12時の間別室にて色々と勉強させて頂きました。

この後の卓話を、楽しみにして下さい。次回例会は、ガバナー公式訪問例会です。

特に、当クラブの運営方法、そして地域に貢献している現状を知って頂く絶好の機会です。

各委員長には必ず出席して頂き、ガバナーに直接報告をお願い致します。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。先週の例会はロータリー5クラブ親睦ゴルフ大会に参加の後の

夜間例会大変お疲れ様でした。では幹事報告を、申し上げます。

※本日は吉野光治ガバナー補佐をお迎えしてのガバナー補佐訪問例会です。

,, , ,この後ガバナー補佐に卓話を頂戴致します。吉野ガバナー補佐、宜しくお願い

,, , ,します。また先ほどは、関係書類を点検して頂きありがとうございました。

※前回の例会で報告致しました新入会員の件ですが、異議の提出が

,, , ,ありませんでしたので入会が決定致しましたので、ご報告致します。

,, , ,尚、次回例会（ガバナー公式訪問例会）にて入会式を行う予定です。

※次回10月2日の例会は、ガバナー公式訪問例会となります。

,, , ,今日お越しの吉野ガバナー補佐と真下ガバナーをお迎えしてクラブ協議会が

,, , ,開催されます。本日も含めまして、小林年度の重要な例会となりますので、

,, , ,会員の皆様宜しくお願い致します。　以上、幹事報告と致します。

★ 委員会報告

※会長ノミニー指名委員会　山本憲作委員長 ※アンサンブル協会　矢部リンメイ様・白神里佳様

会長ノミニーの指名委員会が発足致しました。

すべての会員が、会長に立候補する事ができます。

立候補をされる方は、書面にて私（山本）まで

お願い致します。期間は、本日から２週間です。

今度の日曜日に、行田産業文化会館にてコンサートが

行われます。ぜひ、お越し下さい。

本日チケットをお持ちしておりますので、帰り際にでも

どうぞ宜しくお願い致します。



★ 本日の卓話 第五グループ　ガバナー補佐　吉野光治様

※講師紹介　小林一好会長

本年度のガバナー補佐、吉野光治様です。

色々と決断の早い方で、私どもは大変助かっております。

吉野様、体にはご自愛頂き、今後ともどうぞ宜しく

お願い致します。

テーマ「自分(私)流のロータリー雑感」

朝晩めっきり涼しくなって参りました。私は2570地区第五グループ熊谷籠原ロータリークラブより参りました、

今年度ガバナー補佐を仰せつかりました吉野と申します。どうぞ、宜しくお願い致します。

私は昭和11年に本庄市板東大橋の傍で、農家の次男坊としてとして生まれました。

さて本年度行田ロータリークラブより第2570地区役員として新部門委員長にパストガバナー小池英輔様、

またロータリーの友委員会に渡辺榮一様、ロータリー財団奨学学友委員会に内山俊夫様、

第5グループ・クラブ幹事アドバイザーに小山博様の4名がご任命されております。

ご任命された4名の方々にはご多忙中の事とは存じますが、地区発展のために宜しくご協力

ご指導下さいますようお願い申し上げさせて頂くと共に、そのご尽力に感謝を申し上げます。

～～～以下 略～～～

ガバナー補佐の吉野光治様 卓話風景

★ 謝辞　　　　　　　　小林一好会長

ガバナー補佐の吉野光治様、本日は大変お忙しいところ

卓話をして頂きありがとうございました。



★ にこにこ報告..... . . . . . . . .古沢勇治委員長 ★ 出席状況報告..... . . . . . .植田信男委員長

9月平均の出席率は、49.2％でした。

第2083回例会　　2008年9月25日

● 吉野光治Ｇ補佐様
（熊谷籠原ＲＣ）　　

本日は第5グループガバナー補佐のお役目で訪問させていただきました。
どうぞ宜しくお願い申し上げます。

● 小林会長　 吉野ガバナー補佐　卓話有難うございます。今後も御指導宜しくお願い致します。
お体をご自愛下さい。

● 小椋幹事 吉野ガバナー補佐　ようこそ行田へ！卓話ありがとうございます。

● 小池（英）会員 吉野ガバナー補佐ご苦労様です。心から歓迎いたします。

● 渡辺会員 吉野様、先日の会長・幹事会では、ロータリーの友についてご配慮頂き
ありがとうございました。

● 冨田会員 ガバナー補佐吉野光治様、本日はありがとうございます。
御指導よろしくお願いいたします。

● 永島会員 9月21日福島会員のお寺で、川島奇北翁の遺品展がありました。
行田にもすばらしい文化人がいらっしゃったことに誇りを持ちます。

● 小菅会員 吉野ガバナー補佐、本日は卓話ありがとうございます。メタボ苦しんでます。

● 諸貫会員 吉野光治ガバナー補佐様、行田ＲＣにおいで頂きありがとうございます。

● 以下同文

大谷会員、山本会員、内山会員、小池（利）会員、湯本会員、宮内会員、

境野会員　鴨田会員、植田会員、小沢会員、持田会員、碓井会員、

柿沼会員、清水（治）会員、武井会員、古沢（勇）会員

● 合計　37,000円

.★ 点鐘


